

## **Informe Trimestral**

### **Comité de Asuntos Internacionales, Asamblea Legislativa del Distrito Federal.**

Enero-Marzo 2014

#### **Encuentro con el Embajador Extraordinario y Plenipotenciario de la Federación de Rusia en México, Eduard Malayán Rubénovich.**

El pasado 21 de enero de 2014 el Diputado de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal Adrián Michel Espino, Presidente del Comité de Asuntos Internacionales, se reunió con el Embajador Extraordinario y Plenipotenciario de la Federación de Rusia en México, Eduard Malayán Rubénovich.

La visita tuvo lugar en la Embajada de Rusia en México y duró aproximadamente 30 minutos, el Diputado Adrián Michel y el Embajador Malayán dieron comienzo a las futuras relaciones cooperativas entre dicha Embajada y la Asamblea Legislativa del Distrito Federal.

El Embajador Malayán expresó el aprecio de Rusia por el trabajo que realiza el Gobierno del Distrito Federal en materia de seguridad pública, revitalización de los espacios públicos, modernización y mantenimiento de las vialidades, mejoramiento de los medios de transporte público, señalándolos también como temas prioritarios para el gobierno ruso. El Embajador hizo mención acerca de la visita de trabajo del jefe de Gobierno del Distrito Federal, Miguel Ángel Mancera Espinosa, a la ciudad de Moscú, Rusia, que se llevó a cabo del 29 de octubre al 3 de noviembre del año pasado y destacó que las dos capitales comparten problemas semejantes en su entorno y existen diferentes áreas de trabajo dónde se pueden intercambiar experiencias bilaterales útiles.

Su Excelencia expresó su interés por la propuesta de reforma política del Distrito Federal, El Diputado Adrián Michel comentó acerca del Fondo de Capitalidad solicitado, el cual formará parte del presupuesto del Distrito Federal. El Diputado declaró que fue un importante logro, pero de acuerdo con lo estimado aún es insuficiente el monto para subsanar los gastos de la ciudad.

Dadas las excelentes relaciones que existen entre México y la Federación de Rusia, la visita realizada al Embajador de Rusia representó una ocasión ideal para el intercambio de opiniones sobre el crecimiento y desarrollo económico, así como cultural que experimentan ambos países en el actual plano internacional. En esta reunión el Embajador Malayán propuso establecer una relación más estrecha con el Comité de Asuntos Internacionales presidido por Adrián Michel mediante una persona asignada del equipo del Diputado que mantuviera el contacto con la Embajada.

Para finalizar, el Embajador Malayán comentó al Diputado sobre el visible papel de algunos compatriotas suyos residentes en el Distrito Federal, cuya presencia y participación en la vida cultural de la ciudad de México es destacada. Así mismo, propuso organizar en marzo de 2014 una recepción en las instalaciones de la Embajada de la Federación de Rusia en México con la finalidad de estrechar las relaciones iniciadas entre la Asamblea Legislativa del Distrito Federal y la Embajada de Rusia en México y así plantear las áreas de futura cooperación siempre bajo principios de respeto y armonía.

## **Presentación de la Enciclopedia de Relaciones Internacionales**

24 de febrero de 2014

El Comité de Asuntos Internacionales estuvo presente en la presentación de la Enciclopedia del Dr. Edmundo Hernández-Vela profesor e Investigador del Centro de Relaciones Internacionales de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM, con una experiencia de 30 años en la docencia presentó el día 24 de febrero su obra, “Enciclopedia de las Relaciones Internacionales” en compañía de un panel conformado por profesionistas y docentes de la UNAM: Sandra K. Zavaleta, Fausto Quintana, Ma. Ángeles Meneses, los cuales comentaron acerca del trabajo del Dr. Hernández-Vela y dentro de estas intervenciones podemos destacar que la obra es considerada fundamental para cualquier persona interesada en aprender de las relaciones internacionales, ya que cuenta con referencias éticas, morales, y es considerada muy útil para aquel profesionista preocupado por la aplicación correcta de los conceptos en el discurso internacional en nuestro país.

Dentro de la presentación se invitó a los presentes a conocer y apoyar las publicaciones nacionales.

El Dr. Hernández-Vela agradeció a los panelistas y presentes, y para finalizar comentó acerca de la probabilidad de que su obra se haga del dominio público a través de un sitio digital la enciclopedia estará disponible próximamente para su consulta vía internet.

## **Develación de Busto de Madiba.**

13 de marzo de 2014

Con motivo del XXV aniversario de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, la VI Legislatura rindió homenaje a la memoria del ex presidente sudafricano Nelson Mandela, por su gran legado en materia de derechos civiles, políticos y humanos, por lo anterior se develó un busto en el salón de juntas ubicado en el tercer piso del edificio de Gante, en el centro histórico.

En el evento se contó con la distinguida presencia del embajador de Sudáfrica, Sandile Nogxina, el presidente de la Comisión de Gobierno, Diputado Manuel Granados, el cual menciono que Nelson Mandela fue un hombre de paz, símbolo eterno de dignidad, un hombre de reconciliación que jamás asumió un liderazgo individual, siempre lo compartió con sus compañeros de lucha los cuales para llevar a su pueblo a la libertad se basaron en el bienestar e igualdad de su pueblo.

En su intervención, el presidente de la Comisión de Asuntos Internacionales de la ALDF, Adrián Michel, dijo que Mandela está a la altura de los grandes libertadores de la humanidad, de aquellos que ofrecieron su

vida por la libertad de sus pueblos, “Mandela dijo que se fue en paz, y así fue, ya había cumplido con su tarea, con su objetivo, es así como se van los grandes hombres”.

Finalmente el embajador de Sudáfrica agradeció este homenaje a uno de los “hijos de África”, “Ustedes, junto con la comunidad internacional, contribuyeron a darle fin al Apartheid, en nombre de mi continente, quiero decirles gracias”, además indicó que se ha demostrado que la humanidad tiene algo en común, esto la ha hecho trascender, y reconoció a los mexicanos por el apoyo brindado a una sociedad que lo necesitaba. Agregó que la justicia es la ley de la nación y forma parte del orden universal de las cosas; la paz es una condición previa para la existencia común, así mismo el perdón es una condición para la reconciliación. Esos son los valores que Mandela representó y es una lección que ha dejado a la humanidad.

En el evento asistieron los Embajadores de Egipto, Yasser Shaban; Nigeria, Zhiri James Gana, Costa de Marfil, Obour Marcellin Abie, el ex Embajador de los Estados Unidos Mexicanos en Sudáfrica, Mauricio de María y Campos y el ministro de la Embajada de Argelia, Said Boudaoud.

### **Recepción República de Bangladesh**

26 de marzo de 2014

En conmemoración del Día Nacional de Bangladesh el pasado 26 de marzo de 2014 se llevó a cabo una recepción en la embajada en donde el Excelentísimo Sr. M. Fazlul Karim, Embajador Extraordinario y Plenipotenciario de la República Popular de Bangladesh ofreció unas palabras de bienvenida a los presentes entre los cuales se encontraban varios miembros del cuerpo diplomático acreditado en México, representantes de la Secretaría de Relaciones Exteriores y asesores del Comité de Asuntos Internacionales, la recepción contó con una fastuosa muestra gastronómica originaria de los anfitriones del evento.